



Une plateforme pour les CEE

Engagé auprès des collectivités de Haute-Vienne depuis 2011 sur le sujet, les dispositifs coordonnés du SEHV ont déjà permis de récolter près de 150 000 euros. Dans un souci de simplification et d'efficacité, un service en ligne a été mis en place en 2014, permettant de comparer de manière neutre et simplifiée les offres des obligés.

La plateforme : présentation et accès

[>> Accéder à la page de présentation](#)

[>> Accéder à la plateforme de comparaison des primes](#)

[>> Guide à l'usage des collectivités pour remplir la plateforme](#)

